

Festival Nacional de las Artes 2016

Estudiantes retratan la historia de Golfito en mural

5 AGO 2016 Sedes Regionales



Estudiantes de Golfito y Alajuela conformaron un gran equipo de trabajo para concluir con éxito el mural (foto cortesía Patricia Rojas).

Estudiantes del Recinto de Golfito y de la Sede Interuniversitaria de Alajuela de la Universidad de Costa Rica (UCR) unieron su talento y esfuerzo con el conocimiento de la comunidad de Golfito para **crear un gran mural que representa la historia y la riqueza natural de la zona Sur.**

El mural, que se ubica en el muro exterior del Estadio Fortunato Atencio de Golfito, tiene **120 metros de longitud y 2.50 metros de altura.** La obra incorpora imágenes representativas de la flora y fauna de la zona como el jaguar y el tucán e íconos arquitectónicos como el edificio del Club Centro, herencia de la antigua Compañía Bananera.

Por medio de las imágenes **el mural recoge el sentir de la comunidad de Golfito,** pues fue inspirado en los resultados de un taller de consulta que se llevó a cabo el 9 de julio con un

grupo de habitantes de la zona, quienes compartieron sus vivencias, recuerdos y visión de Golfito con los y las estudiantes universitarios.



Este jueves 4 de agosto los estudiantes del Recinto del Golfito pintaron los últimos detalles del colorido mural (foto cortesía Patricia Rojas).

El objetivo de este taller fue lograr una mayor apropiación de la población en este proyecto y brindar insumos para que los estudiantes de diseño del TC-593 Intercambio de Conocimientos con Artesanas y Artesanos de Alajuela, de la Sede Interuniversitaria de Alajuela elaboraran la propuesta gráfica y lo plasmaran en el muro.

La coordinadora de Acción Social del Recinto de Golfito, Ana Patricia Rojas Hernández, destacó que **en este proyecto colaboran tres proyectos de Trabajo Comunal Universitario**; el TC-589 Centro de Promoción Cultural, a su cargo; el TC-657 El Sur Emprende, cuya coordinadora es Guiselle Hidalgo Redondo, del Recinto de Golfito, el TC-593 Intercambio de Conocimientos con Artesanas y Artesanos de la Sede Interuniversitaria de Alajuela bajo la coordinación de Andrea Brenes y el proyecto EC-410 Golfito, cultura y más también a cargo de la profesora Rojas Hernández.

Para completarlo se requirieron **tres semanas de intenso trabajo y el apoyo de más de 40 personas**; estudiantes de los TCU, otros estudiantes del Recinto de Golfito, profesoras y voluntarios de la comunidad, del Servicio de Guardacostas, Municipalidad de Golfito y del Tránsito, además de otras personas que se acercaron a colaborar.



El mural incluye imágenes de la vida cotidiana (foto cortesía Patricia Rojas).

Esta obra se realizó con motivo del Festival Nacional de las Artes (FNA) 2016 que se celebrará del 5 al 14 de agosto en Ciudad Neily y Golfito. Los materiales y la logística para la elaboración de esta obra fue aportada por la organización de este Festival que contó la colaboración de Laura Villalta Herrera.

Este sábado 6 de agosto se realizará la inauguración del mural en el Club Centro del Recinto de Golfito y posteriormente será develado.



Durante tres semanas las y los estudiantes colaboraron para pintar los 120 metros del mural (foto cortesía Patricia Rojas).



Vecinos de la comunidad de Golfito participaron activamente en el taller que se realizó en el Golfito de Golfito (foto cortesía Patricia Rojas).



Funcionarios de la Guardia Costera se unieron a colaborar colocando un techo plástico provisional para proteger a las personas de la lluvia y el sol (foto cortesía Patricia Rojas).



[Katzy O'Neal Coto](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr

Etiquetas: [cultura](#), [arte](#), [trabajo comunal universitario](#), [recinto de golfito](#), [sede interuniversitaria alajuela](#), [zona sur](#).